



D. L. GA. VILASÁNCHEZ

Sande lideró la carrera valientemente durante varios kilómetros, pero en el sprint final fue cuarto

Xaquín Costa se adjudicó en Narón una nueva victoria

El verdugo de Cacho

Xaquín Costa, el atleta coruñés que hace unos días atrajo la atención de todos los aficionados españoles al vencer a Fermín Cacho durante el criterium celebrado en Santiago en homenaje a Margaride, se adjudicó el domingo la carrera pedestre de Narón. Costa superó al sprint a Daniel de la Torre, de la Gimnástica de Pontevedra, y a Varela Calviño, del Atletismo Coruña. En categoría femenina venció, con gran facilidad, la maratoniana internacional Esther Pedrosa.

FERROL

Redacción

El pedestrismo —como antaño fuera el cross— es la modalidad que permite a los aficionados ferrolanos ver atletismo de altura sin tener que salir de su comarca. Las pruebas sobre asfalto —en las que no se exige requisito alguno para participar y donde tienen cabida desde las más destacadas figuras nacionales hasta el corredor popular menos avezado— están recobrando en Ferrolterra el auge del que disfrutaron a principios de los ochenta. Espectáculos como el ofrecido ayer (que organizó el

Club Atletismo Narón con el patrocinio de la corporación provincial) contribuyen, sin duda, a ello.

En ausencia de Marcos Piriz, Daniel de la Torre —miembro de la selección gallega de cross y hermano de Carlos, el fondista olímpico de idéntico apellido— aparecía como gran favorito, ya que Costa es un atleta especializado en distancias más cortas. El tercero en discordia debería ser, y fue finalmente, Varela Calviño, actual subcampeón gallego de gran fondo, mientras el mejor representante local era, una vez más, Víctor Sande.

Y fue Sande, precisamente,

quien llevó el peso de la carrera durante la mayor parte de la prueba. Haciendo gala de un pundonor extraordinario, mediada la primera vuelta ya se puso al frente del grupo de cabeza, para ir descolgando progresivamente a todos sus rivales, con la única excepción de los tres que ocuparon el podio.

Hasta los últimos metros

Costa, De la Torre y Calviño siguieron al corredor de Narón prácticamente hasta los últimos metros, momento en el que aprovecharon su mejor final para derrotarle por un estrecho margen que aún fue menor entre los medallistas.